

### *L'école de filles*

Précédée d'un « asile pour les petits », on dirait aujourd'hui garderie maternelle, l'école de filles fut édifée en 1876 sur le terrain et la grange de madame David d'Angers, jouxtant l'église.

Sur leurs tables de bois, avec des cartes et des tableaux au mur, les écoliers travaillaient à obtenir leur certificat d'études. La Caisse des écoles, avec les subsides des donateurs, organisait des

aides pour les fournitures scolaires et la distribution des prix. Elle emmena les enfants visiter l'Exposition universelle de 1900, donnait des oranges au goûter de Noël avec des séances de cinéma. Elle offrit en 1931 aux lauréats du certificat d'études leur premier voyage à la mer. Depuis 1877 et jusqu'entre les deux guerres, des cours furent organisés après la classe, l'hiver, pour les anciens élèves et les adultes. N'oublions pas ces instituteurs qui ont servi l'instruction et

